



el deseo de esta Corporación de adquirir 85 ejemplares de la obra premiada.

En la Secretaría se da cuenta de haberse recibido del Maestro de construcciones S. Diego Soler Martínez, el presupuesto que se le había pedido para la reparación de la clase de dibujo natural, cuyo importe asciende á la cantidad de mil quinientos pesos; la Sociedad aprobó dicho presupuesto y autorizó á la Sociedad para que dispusiera los fondos cuando lo crea oportuno.

El Sr. Secretario propone, que dabiendo sido a través una suscripción por la Erema Diputación Provincial de Murcia, para comprar la medalla de oro como homenaje al General Lucio Allende, que propone a la Sociedad contribuir con la cantidad de cincuenta pesos á dicha suscripción y la Sociedad así lo acuerda por unanimidad.

Se da cuenta de haberse recibido un oficio del Administrador de Propiedades y Contribución Territorial de la provincia de Murcia, desestimando la instancia que con fecha 5 de Mayo último dirigió el Secretario de esta Sociedad, apelando del acuerdo del Delegado correspondiente por el que se aumenta la contribución al edificio propiedas de esta Económica.

El Sr. Secretario dice que cumpliendo el acuerdo tomado por este Corporación, dirigió un oficio con fecha 36 de Mayo último a D. José Seiquer Zanón comunicandole que había cesado en su cargo de Profesor interino y gratuito de la clase de Escultura de esta Academia de Bellas Artes; y se Seiquer en vista de esta circunstancia regó al Sr. Secretario, transmíténdole á la Corporación su suplencia para la que solicita se déj en suspenso tal cesantía, permitiendo para su permanencia en su atehedor debidamente á la mencionada clase; El Sr. Secretario en vista de esta firmando por el Sr. Seiquer, en la que hace dicha promesa, en vista de lo cual la Sociedad acuerda acceder á la petición del citado Señor, quedando archivada dicha carta y autorizando al Sr. Secretario para reiterar sin otro acuerdo la cesantía si el Sr. Seiquer no cumple debidamente.

Por ultimo teniendo en cuenta lo avanzado de la estación, se acuerda ser esta la ultima sesión que se celebre hasta pasadas las vacaciones de verano.

Y no tratando de más asuntos de